

“Un día la izquierda española defendía la vida y, por tanto, estaba contra el aborto. (...) De socialistas que pagaban por serlo, se pasaron al bando de los que cobraban por hacer juego con el sistema capitalista. Como en algo hay que diferenciarse de éstos (...) abandonaron la defensa de la vida.”

-Julián Gómez del Castillo, militante obrero-



www.partidosain.es
Tif. 680 616 858

SOLIDARIDAD: compartir hasta lo necesario para vivir

AUTOGESTIÓN: democracia = protagonismo de la vida personal y colectiva

INTERNACIONALISTA: ni banderas ni fronteras



EXIGIMOS QUE LA ONU CUMPLA CON SU PRIMER DEBER: ACABAR CON EL HAMBRE

1 al 15 de noviembre de 2014 nº 192 c.e. 0,10 €

El PP mintió con su ley sobre el aborto



¿A quién quería engañar?

EL PP MINTIÓ CON SU LEY SOBRE EL ABORTO

¿A quién pretendía engañar?

“Cambiaremos el modelo de la actual legislación sobre el aborto para reforzar la protección del derecho a la vida, así como de las menores”. Con esta afirmación, Mariano Rajoy concurría a las elecciones generales de las que se cumplen este mes tres años.

La reforma ha estado siendo cuestionada dentro del partido desde el primer momento, pese a que iba en su programa electoral. En el PP ya no se plantean si el embrión merece o no protección, no se cuestionan la necesidad del apoyo a la mujer embarazada. Lo único que importa en la sede del PP es el desgaste electoral de esta medida. Esa es la única razón por la que deja esta nueva ley en el cajón. Ante esta maniobra electoralista ¿cómo quedan los que votaron al PP bajo el manido pretexto del mal

menor”? ¿Volverán a votar con la nariz tapada?

Una vez más ha quedado de manifiesto que al PP, como al PSOE la vida de los débiles les importa bien poco. No hay más que echar un vistazo a sus políticas con los inmigrantes a ambos lados de las vallas o las reformas laborales que nos han impuesto a los trabajadores siguiendo los dictados de la Troika, las multinacionales y la banca.



Venimos denunciando desde hace más de 30 años que el aborto, verdadera forma de violencia contra los niños, las mujeres, las familias y los pueblos, ha sido impuesto a nivel internacional por todo un entramado institucional imperialista como forma de control demográfico de los empobrecidos. Y lo hacemos como la ha hecho siempre la izquierda militante. La defensa de la solidaridad, de los débiles y los empobrecidos son nuestra razón de ser, como lo fueron siempre para la izquierda. Por eso rechazamos el aborto, porque somos de izquierdas.

Desde el Partido SAIn seguiremos luchando contra las causas del aborto para que el vientre de la madre sea el lugar que la naturaleza ha querido que sea, el más protegido y para que la sociedad sepa acoger y cuidar a los niños antes y después de nacer.

“No es progresista pretender resolver los problemas eliminando una vida humana”
Francisco

QUIEN JUSTIFICA EL ABORTO, JUSTIFICA LA PENA DE MUERTE, Y YO ESTOY CONTRA LA PENA DE MUERTE Y CONTRA EL ABORTO. SER PROGRESISTA SIGNIFICA DEFENDER LA VIDA Y NADA MÁS.

**ADOLFO PÉREZ ESQUIVEL,
PREMIO NOBEL DE LA PAZ**

No se pensó que la vida del feto estaba más desprotegida que la del obrero o la del negro, quizá porque el embrión carecía de voz y voto, y políticamente era irrelevante. Entonces se empezó a ceder en unos principios que parecían inmutables: la protección del débil y la no violencia.

MAGUEL DEL BÉS